

べっぴん 市議会だより

2020.1.1

No.148

迎春



別府鶴見岳の樹氷



別府市議会議長
萩野 忠好



明けましておめでとうございます。
市民の皆さまにおかれましては、清々しく希望に満ちた新春をお迎えのことと、心よりお慶び申し上げます。また、日頃より議会運営に対しまして、深いご理解とご協力、そして温かいご支援を賜り、厚くお礼を申し上げます。

さて、昨年は新元号「令和」スタートの年でございます。本市にとりましては、新図書館等の整備事業や南部振興事業、さらには亀川地区市営住宅集約建替事業並びに別府西中学校建設事業に着手するなど、新元号のスタートにふさわしい年となりました。

また、大分県で5試合が実施されたラグビーワールドカップ2019日本大会におきましては、ニュージーランド代表をはじめとする5か国の代表チームに本市を訪れていた、ありがとうございました。市内には実にたくさんの方々が観光客であふれ、まさに「国際観光温泉文化都市」にふさわしい年になったのではないかと感じております。

市議会といたしましても、昨年は市内4つの高等学校の生徒たちと対話集会を行うなど「住民と一緒に地域の課題を考える」を基本に「議会の見える化」「議員の見える化」の推進を図ってまいりましたが、本年もさらにその推進を図り、市民の皆さまの声を、今後の議会活動と市政への反映へ繋げていく所存であります。

市民の皆さまにおかれましては、本市のさらなる発展のため、引き続き、温かいご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、令和2年が市民の皆さまにとりまして、実り多い素晴らしい1年となりますよう心よりお祈り申し上げます。新年のご挨拶とさせていただきます。

各会派から 年頭のごあいさつ

自民党議員団

松川 峰生 首藤 正
河野 数則 野口 哲男
黒木愛一郎 萩野 忠好
松川 章三 安部 一郎
手束 貴裕 阿部 真一
日名子敦子 榎田 貢

活力ある故郷別府に！

明けましておめでとーございませす。

昨年は、天皇陛下が即位を内外に宣明される国の儀式（即位礼正殿の儀）が行われ、陛下は「国民の幸せと世界の平和を常に願い、憲法にのっとり、日本国及び日本国民統合の象徴としてのつとめを果たすことを誓います。」と決意を示されました。

天皇・皇后両陛下と皇室の弥栄を願うばかりでございます。

また、4年に一度のラグビーワールドカップが開催され、別府でも5か国のキャンプが実施され、大会期間中は、海外からも多くのラグビーファンが訪れ、一生に一

度の祭典が盛大に行われました。今年も東京オリンピック・パラリンピックの年、別府を国内外に発信する絶好の機会と捉えPRしてまいります。

近年、日本各地で大雨による河川氾濫などで尊い命を奪われる災害が発生しています。別府市では、災害から市民の生命・財産・暮らしを守るため、さらなる防災、減災の強靱化を図り、災害に強いまちづくりに取り組んでまいります。本年も税収の大幅増収が見込まれない中、歳出予算の52.2%を占める民生費は法令に定めがある社会保障関係費が主であり、抑制については難しいところではあります。しかしながら、超高齢化社会を迎え、高齢者対象事業が拡大していくうえで、新規事業の財源を確保するためには、事業の見直しや廃止を視野に入れ、歳出全体を抑制する必要があります。

福祉政策、民生費においても検査・検証に取り組んでまいりますので、皆様のご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。



公明党

堀本 博行 市原 隆生
荒金 卓雄 六井 宏二

徹して！ 市民本位の政策を

あけましておめでとーございませす。

平素より市民の皆さまには、温かいご支援、ご指導をたまわり厚く御礼申し上げます。

昨年は、台風15号、19号などが相次いで日本列島を襲い、広範囲に及んだ豪雨被害が甚大な被害となりました。別府市は大きな被害を免れましたが、防災対策を継続強化する必要性を再認識しました。被災された方々に心からお見舞いを申し上げますとともに、一日も早い復旧・復興をお祈り申し上げます。

別府市は「令和」の開幕から見直しをした入湯税を活用し、時代に即した観光振興と温泉資源保護を強化しました。

また、ラグビーW杯では強豪国5チームを迎え、国内外の観光客から望外の評価をいただくなど観光新時代を予感する1年でした。

そして、今年も次期「総合計画」及び「総合戦略」を策定し、市の将来を方向付ける年となります。私たち公明党は本年も、団結第

一で「大衆とともに」の立党精神に立ち「小さな声を、聴く力」を磨いて、市民本位の政策実現に力を尽くしてまいります。

本年が皆さまにとりまして、素晴らしい一年となりますよう、心からお祈り申し上げます。

自民新政会

山本 一成 森 大輔
小野 正明

新たな時代・新たな決意

新年おめでとーございませす。

昨年は令和という新時代が幕開けした歴史的な一年でした。新たな時代に向けて、人口減少や少子高齢化、デフレ経済、自然災害等、喫緊の課題にしっかりと向き合い、引き続き取り組みを加速しなければならぬと決意を新たにしているところです。

別府市は、ラグビーW杯を契機に国際化を進め基幹産業である観光業を盛り上げていますが、まだ実感として地域経済の好循環、所得の向上を多くの市民の方々が感じるには至らないのが現状とされています。今年も東京五輪など世界的な行事が続くことへの期待感がある一方で、消費税増税、人手不足、日韓関係の悪化、米中の貿易摩擦、



英国のEU離脱など社会情勢は不安定な見通しとなっております。今後、決して楽観視できる状況にはないと引き締めて観光振興に努め、地域経済の発展、市民福祉の充実、防災対策、行財政の健全化に邁進していく所存です。また若者世代には子育て支援の充実と教育環境の推進、先輩世代には元気で豊かに暮らしていただけるよう全世代の人々の心に寄り添う政策を訴えてまいります。

市民クラブ

加藤 信康 森山 義治
三重 忠昭

別府観光の更なる前進を 目指します

明けましておめでとうございませす。市民の皆様方におかれましては、輝かしい新年を新たな気持ちで過ごされたこととお喜び申し上げます。昨年は4年に一度の市議会議員の改選の年でありました。多くの皆様のご支援によりまして、市民クラブ3名全員が再選を果たすことが出来ました。この間のご支援に心より感謝と御礼を申し上げます。

さて、昨年のラグビーワールドカップでは過去にない程の多くの外国人が別府を訪れ、市民の皆様も普段とまったく違った町の雰囲気を感じたのではないのでしょうか。多くの成果と反省点もあると思いますが、今後別府市が日常的に外国人が訪れる事の出来る観光地として育つためには、たいへん良い機会となったのではないかと思っています。

私たちが市民クラブ3名も、別府市が世界に名を馳せる国際都市として前進するよう全力で取り組んで参りますので、変わらぬご支援をいただきますようお願い申し上げます。

今年一年が、市民の皆さまにとって輝かしい、実りある年になりますようご祈念し、新年のごあいさつといたします。

日本共産党議員団

平野 文活 美馬 恭子

2020年を 希望の持てる年に

あけましておめでとうございませす。昨年は市・県議選や参院選で大変お世話になりました。改めて感謝申し上げます。

また昨年も、日本列島各地が甚大な自然災害に襲われ、被害にあ

われた方々には心からお見舞い申し上げます。同時に地球温暖化対策は21世紀の緊急課題のひとつであることを痛感させられた年でもありました。

また昨年は、野党共闘も全国規模で一層前進し、総選挙で勝利すれば政権交替も可能という展望を切り開いた年でもありました。

こうしたなか、安倍内閣は消費税増税を強行し、続いて憲法9条改悪もねらっております。別府市政をめぐっても、市立図書館建替えや小学校給食のセンター化など、市民生活に密接な関わりがあり、重大な関心をもって監視していかなければならぬ課題が山積しています。

私たち日本共産党議員団は、これからも国政でも市政でも、国民市民の立場から言うべきことはキチンと発言し行動していく決意です。ともにがんばりましょう。



行財政改革クラブ

泉 武弘

議会は行政監視機能の 強化を

別府市は、華やかなことが話題になりますが、これまでに経験したことがない程財政は厳しさを増しています。今後、市の人口は20年間で約2万人減り、納税者の数も減ります。一方、高齢者の大幅増加で介護や医療に係る経費は増加します。

これから、市の収入が減り、支出だけ大幅に増えるのです。今でも、厳しい財政が更に厳しくなることは確実です。市民は、行政のムダを厳しく監視することを議会に求めています。また、人口減少に合わせ、議会自ら議員の数も大幅に減らさなければなりません。まず、議会が範を示すことは絶対に必要なことです。これまでのように、議員が安易に賛成を繰り返せば財政健全化はできません。しかし、高齢者や障害を持つている住民にワンコインバスの運行は欠かせません。今年、行財政改革を進めワンコインバスの運行や誰にもやさしいバリアーの無い社会実現のため全力で取り組みます。

自 民 党 議 員 団



萩野 忠好



黒木愛一郎



野口 哲男



河野 数則



首藤 正



松川 峰生



栫田 貢



日名子敦子



阿部 真一



手束 貴裕



安部 一郎



松川 章三

自 民 新 政 会



小野 正明



森 大輔



山本 一成



穴井 宏二



荒金 卓雄



市原 隆生



堀本 博行

公 明 党

行財政改革クラブ



泉 武弘

日本共産党議員団



美馬 恭子



平野 文活

市 民 ク ラ ブ



三重 忠昭



森山 義治



加藤 信康

虚礼廃止にご理解ご協力を

政治家は、選挙区内にある方に対し、答礼のため、年賀状などの時候のあいさつ状（電報など）は含まれません。を必ず出すことは禁止されています。

別府市議会ホームページのご案内

市民に開かれた議会の実現のため、ホームページでは、市議会議員の紹介、議会中継、議事録の検索、「市民と議会との対話集会」の報告など多くの情報を掲載していますので、是非ご覧ください。今後の広報活動の参考にすることを目的として、市民の皆さまのご意見・ご要望をお待ちしております。

<http://www.city.beppu.oita.jp/gikai/>